

Instituto Comercial Alejandro Rivera Díaz celebró 83 años al servicio de la educación



En acto celebrado ayer en el Centro Cultural Atacama, fue conmemorado el 83º aniversario del Instituto Comercial Alejandro Rivera Díaz de Copiapó.

En la oportunidad de entregaron una serie de distinciones y reconocimientos, además hubo representaciones culturales y musicales. Además se coronó a los soberanos de la festividad, que recibieron sus correspondientes coronas y bandas que los acredita como reyes del 83º aniversario del establecimiento.

Hubo intervenciones en que se puso de relieve la trayectoria del establecimiento, desde su fundación, acontecida el 1 de junio del año 1942, y que desde el año 1985 lleva el nombre patrimonial de su fundador y director Alejandro Rivera Díaz.

En la ocasión participaron ex alumnos, apoderados, además de invitados especiales.

Destaca la presentación del ex alumno Elías Rosas Campusano, que interpretó dos temas, que fueron el deleite de la concurrencia.

IMPRESIONES:

Daslav Nijovilovich, director ejecutivo del servicio local de educación pública de la Atacama destacó

“Un acto muy emotivo con la participación de toda la comunidad educativa; padres, madres, apoderados, ex estudiantes, alumnos por cierto; celebrando 83 años de historias de un establecimiento emblemático; no solamente para la ciudad de Copiapó, sino que, para toda la región de Atacama”.

En tanto que el Seremi de Educación, Pablo Selles, manifestó que

“siempre es un agrado estar en una comunidad educativa que cumple 83 años, que es parte del

patrimonio cultural y social de la comuna y de la región de Atacama; donde gran parte de los trabajadores y trabajadoras, en todas las instituciones, hay una persona de Instituto Comercial. También quisiera destacar las palabras del Centro de Estudiantes en que nos da un desafío, nos muestra que todavía tenemos un camino por andar y tenemos que construir los procesos necesarios y avanzar en los pasos para que el establecimiento pueda tener su lugar definitivo. Me parece que son instancias participativas, donde fuimos al reflejo de un aniversario, donde estuvieron también los niños y niñas, moviéndose, expresando, desarrollándose aquí vimos artes de desarrollo artístico de los niños, agradecimiento de los ex estudiantes, así que nos deja como Ministerio un profundo orgullo y también nos da una gran tarea para cumplir ahora, así que sí, el viejo anhelo que tiene esta comunidad”.

Por su parte, el director del Instituto, Francisco López Merino señaló

“en estos 83 años, sin dudas llenos de desafíos; obviamente valorando lo que es la identidad, el sentido de pertenencia por el Instituto; pero muy contentos en esta celebración. Hemos hecho diferentes actividades del área deportiva, recreativa; hemos subido cerros, senderismo; por lo tanto estamos muy contentos en este nuevo aniversario”

Agregó el docente superior

“los desafíos vienen de la mano por lo que es proyectar nuestro plan de mejoramiento; lo cual es nuestro proyecto educativo institucional; lo cual sin dudas, independiente en el lugar que estemos, seguimos avanzando, seguimos luchando justamente por el bienestar de nuestros estudiantes”.



DISTINCIÓNES:

Se distinguió a los docentes Germán Collao Nayte, Verónica González Saavedra, Betsabé Márquez Arriagada y Macarena Morán Baeza, por diez años de labores en el Instituto.

Especial reconocimiento recibió la docente María Conterras González, por 30 años de labores en el establecimiento.

En la oportunidad fueron reconocidas apoderadas, que han sido un aporte al desarrollo del plantel educativo. Sonia Zamora Cortez; Soledad Fernández

Delgado; Nancy Segovia Alfaro; Dilia González Narváez y Elizabeth Castillo Cortés.

En el transcurso de la conmemoración, también fueron objeto de reconocimiento y felicitaciones Malvina Alarcón Briones y Julio Ocaranza Herrera, quienes jubilan de sus funciones.

Así en forma breve señalamos lo que fue la conmemoración, la que culminó con la entonación del Himno del Instituto, y todos unidos con el compromiso de seguir aportando al desarrollo del plantel educativo técnico profesional.

